

Tinjau Personel dan Alutsista di lapangan, Ditpolairud Laksanakan Giat Supervisi

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.INDONESIASATU.ID

Jul 11, 2023 - 16:43



PALANGKA RAYA - Salah satu faktor penentu keberhasilan suatu organisasi dalam mencapai visi dan misinya adalah adanya pelaksanaan kegiatan pengawasan dan pengendalian.

Untuk itu dalam rangka monitor langsung hasil pelaksanaan pencapaian kinerja masing-masing Satpolairud Polres jajaran Polda Kalteng, Mako Perwakilan masing- masing DAS dan Kapal Polisi jajaran Ditpolairud Polda Kalteng. Tim

Supervisi terdiri dari bagian dan satuan fungsi yang dipimpin Oleh Kabag Binopsnal Ditpolairud Polda Kalteng Kompol Masharsono, SH., MH.



Kegiatan supervisi akan dilaksanakan selama 3 (tiga) hari dimulai pada tanggal 10 hingga 12 Juli 2023 yang dibagi menjadi 3 (tiga) Tim.

Dalam kegiatan supervisi dilaksanakan pengecekan kepada masing-masing anggota berupa sikap tanggap, identitas diri dan gampol serta di lanjutkan pemeriksaan barang-barang inventaris, kelengkapan administrasi seperti perwabkeu dan buku pedoman juklak maupun juknis tentang pelaksanaan tugas.

Saat ditemui, Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si, menekankan kepada PJU Polda Kalteng agar mengecek segala administrasi Satuan Kerjanya, kemudian selalu benahi setiap kekurangan dan anggota diminta selalu siaga saat bertugas.

Dikonfirmasi terpisah, Dirpolairud Kombes Pol Bobby Pa'ludin Tambunan, S.I.K., M.H., mengatakan kegiatan supervisi ini dilaksanakan pihaknya secara periodik sekaligus sebagai bahan evaluasi atas pelaksanaan tugas dari masing-masing satuan kerja.

Sasaran supervisi ini meliputi personel, kegiatan operasional, kondisi sarana apung dan persenjataan juga administrasi, apakah telah berjalan sesuai dengan juklak maupun juknis yang ada, lanjut Bobby.

"Dari seluruh rangkaian materi pemeriksaan, mulai dari personel, sarpras dan administrasi telah berjalan dengan baik walaupun masih terdapat kekurangan hal ini bisa dijadikan referensi untuk pembenahan," tutupnya. (*)